



Zona en la que se ubicará el futuro parque de Las Torres./Eduardo Bonilla

El parque de Las Torres será una nueva zona verde

El Consistorio de la capital invertirá 241.767,05 euros en la transformación de este resto urbano

El Ayuntamiento de Guadalajara creará el parque de Las Torres entre las calles Alameda y Constitución, dando así respuesta a las demandas de los vecinos de la zona, que pedían una respuesta para este resto urbano. La inversión será de 241.767,05 euros, que servirán para la excavación del talud y una explanación y adecuación de las zonas estanciales y los paseos, completándose con la pavimentación de algunos tramos y la construcción de un muro de contención.

También se instalará un sistema de riego, se mejorará la iluminación de la zona, se estudiarán los árboles que allí se ubican y se instalarán nuevas plantas aromáticas. Bancos, otros elementos de mobiliario urbano y una serie de juegos infantiles completarán las actuaciones. El plazo de ejecución de los trabajos tiene una estimación de seis meses y, una vez finalizados, el parque de Las Torres será inscrito en el catálogo de zonas verdes de la ciudad.

Guadalajara se solidariza con las víctimas del accidente de Santiago

El Ayuntamiento puso todos sus medios a disposición del Consistorio compostelano

Con un emotivo minuto de silencio en la plaza Mayor, los concejales del Ayuntamiento de Guadalajara quisieron rendir un sentido homenaje a las víctimas del accidente ferroviario ocurrido en Santiago de Compostela el pasado 24 de julio. El

alcalde de la ciudad, Antonio Román, puso a disposición del Ayuntamiento de Santiago todos los medios materiales y humanos de los que se dispone, principalmente el equipo de atención psicológica de emergencias.

Las Cruces con figuras y toros en puntas para los encierros

El Ayuntamiento de la capital ha presentado los carteles taurinos para la Feria de Septiembre. Tres corridas de toros, una de ellas mixta, componen un ciclo en el que destaca la presencia del rejoneador Diego Ventura y los diestros Iván Fandiño, Morante de la Puebla y Enrique Ponce. Además en los encierros se correrán los toros de las tardes del sábado y el domingo mientras jueves y viernes serán novillos en puntas.



►► Deporte

-La Selección Sub 16 de Baloncesto juega un torneo internacional

►► Entrevista

-Ana Concha, Técnico de Empleo del Ayuntamiento de Guadalajara

►► Cultura

-El Gran Ballet de Rusia, protagonista en el Pregón Oficial de Ferias

-Gran éxito de 'Las Noches son para el verano'